



Tout le collège aux couleurs du Stade Rochelais

publié le 03/03/2023 - mis à jour le 05/03/2023

Tout le collège s'est mobilisé ce jeudi 2 mars 2023 comme supporter du Stade Rochelais : élèves, enseignants et agents portaient vêtements et écharpes aux couleurs du club de rugby champion d'Europe en titre.

Le self était décoré (ballons, drapeaux, affiches...) et le menu proposé était lui aussi jaune et noir !

Cette action est à l'initiative de notre club de supporter d'élèves.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**